

## LE MOT DU MAIRE

1934 - 2014 : 80 ans d'activités cyclotouristiques du Club Vélocio Pernois qui, avec ses présidents successifs, ses équipes, ses passionnés, a su développer et insuffler aux jeunes un esprit sportif et respectueux, hérité du célèbre Pernois, apôtre du cyclotourisme : Paul de Vivie.

Au travers de ce livret, conçu avec talent par quelques membres du club, nous allons revivre -pour les plus anciens- et vivre -pour les plus jeunes- les grands moments de ces 80 ans de cyclos, nous allons rencontrer avec émotion et affection celles et ceux qui ont fait le club durant ces 8 décennies.

Merci et félicitations aux membres du club 2014 pour ce beau travail qui fait encore plus briller notre majestueux soleil Pernois.

Le Maire,  
Pierre GABERT



## LE MOT DU PRÉSIDENT

L'histoire du « **CLUB VÉLOCIO PERNOIS** » a commencé en 1934. C'est la création d'un club qui a accompagné le développement de la pratique sportive, où l'éducation, l'apprentissage de la citoyenneté à travers le respect des règles, le goût de l'effort et l'esprit d'équipe, en restent le fil conducteur.

Cette histoire, qui fête ses 80 ans, fait l'objet d'une rétrospective. Les planches réalisées à cette occasion sont désormais accessibles à tous grâce à ce document et à sa diffusion sur le site internet du club.

Le résultat des travaux de recherche réalisés, m'ont fait prendre conscience de la place qu'occupe notre club et du « devoir de mémoire » qui est le mien en tant que nouveau président. Au cours de sa traversée de l'histoire, les membres du club Vélocio Pernois ont montré une formidable capacité d'adaptation, à nous aujourd'hui de la perpétuer.

Claude MARTIN

